
 

國立高雄餐旅大學學生議會 會議記錄 

第十一屆 第二學期 第一會期 第三次例行會議 

時  間：109年 04月 08日（星期三）下午 12時 30分 

地  點：多功能活動中心輔樓 J204 

主  席：馬副議長文汶             記錄：何湘君 

出 席 者：鄭議長羽荷、馬副議長文汶、白議員孺坪、吳議員文心、吳議員詩誼、

何議員亭霆、陳議員沛誼、郭議員俐萱、唐議員嘉宏、婁議員洺偉、

許議員珈嘉、曾議員珮芸、楊議員孟迪、鄞議員嘉呈、鄧議員邦青、

劉議員世源、劉議員邦晏、蔣議員念宸、蔡議員莉萍、戴議員文揚、

謝議員旻芳、蘇議員敏羽、蘇議員毓晴 

列 席 者：郭會長姿瑾、張副會長詩育、黃副會長亦杰、行政中心幹部、提案人、

龔秘書長稜友、何副秘書長湘君 

壹、 宣布開會  (開會時間： 12 時 32 分) 

貳、 主席致詞 

大家好，由於議長今天成果展營運請假，所以本次會議由我擔任主席。 

參、 宣讀並認可議程 

肆、 報告及詢答事項 

馬副議長文汶：今天會有四項事情跟議眾報告，第一件事情，為了配合防

疫，以後開會務必在進來之前都先用酒精消毒並且配戴口

罩還有之前有在記事本留言口罩套但尚未領取者請在會後

找我領取。第二件事情，我們 1082第二會期的開會時間預

計是從期中考後的 4/29開始，那若延續現在的開會時間，

也就是每兩週一次在禮拜三中午十二點半，各位議眾有無

異議？若無的話，我們就決議通過。接著，依據行為規範

細則第 19 條，鄧議員邦青於單一會期未達出席次數 1/3，

所以將於本周紀律委員會開會決議停權之相關事項。最後

一件事，請學權的珈嘉報告一下這次學生報報所統整出來

問題的詢問進度。 

許議員珈嘉：上次開會的時候是說要去找宿舍老師詢問，去詢問完之後

其實不是交給宿舍這邊，是要給宿舍輔導組，那我剛剛去

住宿輔導組的時候組長不再，所以我下午會再去一趟。 



 

伍、 前會遺留之事項 

陸、 提案討論 

【提案一】茲提出「國立高雄餐旅大學 108學年度第十四屆學生會經費學

生會正副會長暨學生議員二合一改選細項預算」，提請審議。 

討論及質詢： 

馬副議長文汶：這裡先請行政中心提案人做個簡單的說明，在場議眾有無

異議。 

林秘書處員玟妤：跟大家說明一下，那我們這次的活動內容主要是學生會

正副會長暨學生議員二合一改選。那我另外修正一下提

案單細項預算中的膳食費 70*100要修正成 70*110，因為

打提案單時有疏失所以跟議眾報告一下，那印章刻製費

是主任委員的親簽章，候選人補助金是每組候選人在宣

傳的期間都可以使用這筆經費，印刷費主要是美宣及成

果報告書的印製，冷氣費的話因為這次採用線上直播所

以估比較低，以上。 

楊議員孟迪：不好意思，膳食費的 70*110應該是 70*111，然後雜支的費用

是否有點估太多了？而且預估支出加總的總金額跟總計是不

一樣的是超支的。 

林秘書處員玟妤：好的不好意思，這裡是我們的疏忽，那我們這裡把膳食費

的 70*110修正成 70*111，然後把雜支 2900修正成 2400。 

馬副議長文汶：好的，那這樣有回答到議員的問題嗎? 

楊議員孟迪：有的，謝謝。 

馬副議長文汶：那針對此提案議眾有無任何正反意見或動議要提出？若無

的話，針對「國立高雄餐旅大學 108學年度第十四屆學生

會經費學生會正副會長暨學生議員二合一改選細項預

算」，採舉手決過半決。 

決議:贊成 17 票 反對 0 票 通過 

 

 

【提案二】：茲提出「國立高雄餐旅大學 108學年度第十四屆學生會經費

暨社團成果發表暨草地音樂會細項預算」，提請審議。 

討論及質詢： 

馬副議長文汶：這裡先請行政中心提案人做個簡單的說明，在場議眾有無

異議。 

張副會長詩育：各位議眾午安，關於草地音樂會的部分，因為這兩天得知上

級告知因為疫情的關係所以草地音樂會是取消的。  

何議員亭霆：主席，本席對此提案提出擱置動議。  

馬副議長文汶：好，那對此案的擱置動議請問大家還有無正反意見或動議

提出？若無的話就針對何議員提出的擱置動議進行表決，

採舉手決過半決。 

決議:贊成 16 票 反對 0 票 通過 



 

 

 

【提案三】：茲提出「國立高雄餐旅大學 108學年度第十四屆學生會經費

暨四月行政部門費細項預算」，提請審議。 

討論及質詢： 

馬副議長文汶：這裡先請行政中心提案人做個簡單的說明，在場議眾有無

異議。 

林人資處員弘倫：各位議眾午安，那這個活動主要是想要讓會內的夥伴更

了解自己，也在之後的活動幫助其他夥伴，跟大家說明

一下講師費請益的部分，因為這堂課程是叫做職涯探索

與規劃，我們認為輔導室的老師它主要服務的對象是學

校的學生，若如果來學生會或學生議會這樣的自治團體

授課會影響他們平常辦公和平常其他班級授課的時間，

所以我們覺得應該要給一個實質上的利益回饋，以上。 

馬副議長文汶：謝謝行政中心的說明，那針對此提案議眾有無任何正反意

見或動議要提出？若無的話，針對「國立高雄餐旅大學

108學年度第十四屆學生會經費暨四月行政部門費細項預

算」，採舉手決過半決。 

決議:贊成 10 票 反對 0 票 通過 

 

柒、 臨時動議 

馬副議長文汶：請問行政中心有無臨時動議提出？ 

張副會長詩育：有的，我們有寄出臨時動議的提案單。 

馬副議長文汶：那請秘書先把提案到傳至群組，請議眾先看案由主旨及項

目種類及說明，然後我會詢問是否要討論臨時動議。那針

對此臨時動議是否要進場做討論議眾有無異議，若無的話

我們就進場做討論。 

【臨時動議】：茲提出「國立高雄餐旅大學 108學年度第十五屆學生會正

副會長暨學生議員二合一改選選舉委員提案」，提請審議。 

馬副議長文汶：那針對此提案議眾有無任何正反意見或動議要提出？若無

的話，針對「國立高雄餐旅大學 108學年度第十五屆學生

會正副會長暨學生議員二合一改選選舉委員提案」，採舉

手決過半決。 

決議:贊成 15 票 反對 0 票 通過 

 

捌、 聲明與補述 

玖、 主席結論 

今天謝謝大家的參與，辛苦了。  

壹拾、 散會  (結束時間 12 時 55 分) 
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